

CEMEX: Programa de comunidades sostenibles “Ecomunidad”



Como parte de su estrategia de Impacto Social, CEMEX dio inicio formal al programa de intercambio de material reciclado “Ecomunidad” en la provincia San Pedro de Macorís.

“Ecomunidad” tiene como propósito sensibilizar a los habitantes del municipio de Quisqueya -municipio de San Pedro de Macorís- acerca de la importancia de la economía circular y el manejo de residuos sólidos. Para estos fines, estarán siendo entregadas herramientas técnicas y prácticas, con miras a la generación de modelos de negocios basados en la revalorización de los residuos generados.

En cuatro meses de ejecución de Ecomunidad, CEMEX ha logrado impactar de la mano con Hueco Caribe y Green Depot (aliados estratégicos que trabajan temas relacionados a la sostenibilidad) a más de 900 personas adultas capacitadas en 27 comunidades rurales y urbanas, con una participación de más de 196 familias en 18 ferias de intercambio para la recolección total de siete toneladas de residuos sólidos (vidrio, plástico, cartón, zapatos inservibles y aceite usado). Con las ferias de intercambio las familias aprendieron una nueva forma de generar ingresos para sus hogares al tiempo de ser beneficiados con artículos de primera necesidad.